

## Fazit :

Kritisch sein heißt, den Dingen auf den Grund zu gehen, sprich, sie genau zu betrachten. Wie auch immer Ihre Meinung zu den Geschehnissen in der Welt sein mag, seien und bleiben Sie wachsam und kritisch!

- Die im Grundgesetz verankerte Presse- und Meinungsfreiheit garantiert eine Vielfalt an öffentlichen Meinungen und veröffentlichten Ansichten.
- Informieren Sie sich vielseitig und machen Sie von ihrem Recht Gebrauch, sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu informieren!



## KONTAKT

KREIS GÖPPINGEN *nazifrei* e.V  
c/o Gabi Merkle  
Co-Vorsitzende  
Marktstr. 31  
73033 Göppingen  
[info@kreis-goepingen-nazifrei.de](mailto:info@kreis-goepingen-nazifrei.de)

## ACHTUNG !

## RECHTE POPULISTEN UNTERWEGS IM KREIS GÖPPINGEN



Vieles in dieser Welt erscheint uns momentan unübersichtlich und häufig schauen wir mit großem Unverständnis auf die Ereignisse des Weltgeschehens.

Diese Zeiten erfordern Wachsamkeit. Unsere Verfassung und die freiheitlich-demokratische Grundordnung als Fundament unseres Landes sind die Leitlinie für unsere Gesellschaft !

Friede, Freiheit und Wohlstand sind keine Selbstverständlichkeit, sondern sie müssen gepflegt und verteidigt werden.

Freiheit und Grundrechte zu verteidigen, bedeutet auch, die Freiheit der anderen zu verteidigen, denn wir leben nicht auf einer Insel, sondern sind umgeben von Ländern, mit denen wir seit Jahrzehnten und auch in Zukunft in Frieden zusammenleben wollen.

Die wichtige Lehre aus der neueren Geschichte ist, dass Nicht-Einmischen eben gerade keine Option ist, wenn es um die Verteidigung von Freiheit und Demokratie geht.

Wo immer Macht missbraucht wird, bedeutet das Nicht-Einmischen, dem Mächtigen freie Hand zu lassen.

Daher gilt:

- Vermeintlich einfache Lösungen von manchen politischen Gruppierungen und selbsternannten Friedensrittern sind häufig weder einfach, noch sind es Lösungen.
- Scheinlösungen werden oft gerade von jenen angeboten, die angeblich das Wohl des eigenen Volkes im Sinne haben, dabei jedoch eine chauvinistisch-nationalistische Agenda verfolgen, die Minderheiten und anderen Völkern den Wohlstand und die Freiheit nicht zugestehen.
- Selbsternannte Friedensbewahrer sind häufig nicht die unabhängige Alternative, für die sie sich ausgeben, sondern fungieren als Vertreter anderer mit teilweise besten Kontakten zu jenen, die anderen die Freiheit nehmen wollen.

KREIS  
GÖPPINGEN  
*nazifrei*

**Die  
Demokratie ist die  
schlechteste aller  
Staatsformen,  
ausgenommen alle  
anderen.**

- Winston Churchill -